

PARO DE TAXIS

SITUACIÓN DEL  
GENERAL ROMERODOMINANCIA EN EL  
MERCADO MÓVIL

TOUR DE FRANCIA

BUSCADOR DE NOTICIAS

ANTIOQUIA

COLOMBIA

INTERNACIONAL

NEGOCIOS

DEPORTES

OPINIÓN

CULTURA

TENDENCIAS

TECNOLOGÍA

ENTRETENIMIENTO


**COLUMNISTA**  
**TALLER DE OPINIÓN**

PUBLICADO EL 25 DE OCTUBRE DE 2017

## Rionegro, de pueblo a ciudad

Por Santiago Toro Sierra

Universidad EAFIT

Facultad de Economía, 9º semestre.

storosi@eafit.edu.co

Rionegro es un municipio ubicado en el oriente de Antioquia; cuenta con aeropuerto internacional, Zona Franca y está a tan solo 30 minutos de la capital antioqueña. Gracias a estas características es uno de los municipios con mayor proyección a nivel país.

A pesar de lo anterior, el municipio cuenta con grandes atrasos en materia de vías y de servicios públicos. Esto, debido a la falta de proyección y de voluntad política de las administraciones pasadas, las cuales veían el municipio como un pueblo en el que tenían un gran fortín político.

Lo anterior se fundamenta en la falta de acciones en materia de infraestructura vial y de servicios públicos, pues estas son muy onerosas y sus beneficios no se ven en el corto plazo, lo que implicaba un gran costo político a los alcaldes de la época.

Estos alcaldes solo querían alimentar sus egos y ganar premios nacionales, por lo que no invertían la totalidad de los recursos para ganarse el premio a la mejor gestión fiscal del país, dejando a un lado las necesidades de la comunidad.

Hoy, el alcalde *Andrés Julián Rendón Cardona*, dejando a un lado los egos que tanto caracterizan a los políticos, está realizando inversiones y tomando decisiones que así despierten críticas, mejoran la calidad de vida de los habitantes de Rionegro.

De las decisiones más importantes se destacan la enajenación de EPRío (Empresas Públicas de Rionegro) a EPM, con la condición de que esta última haga las inversiones necesarias en lo referente a servicios públicos que las administraciones pasadas no hicieron, la pavimentación de más de 200 km de vías terciarias bajo la modalidad de suelo cemento y la creación de un movilizador automático de personas.

Inversiones y decisiones que no muestran sus resultados de manera inmediata, pero que a lo largo del tiempo se vuelven indispensables para una ciudad. Así pues, como el general *José María Córdova* lideró las tropas para lograr la independencia, lidera el alcalde Andrés Julián el municipio de Rionegro para convertirlo en una de las ciudades más lindas y prósperas del país.

\**Taller de Opinión* es un proyecto de El Colombiano, EAFIT, U. de A. y UPB que busca abrir un espacio para la opinión joven. Las ideas expresadas por los columnistas del *Taller de Opinión* son libres y de ellas son responsables sus autores. No comprometen el pensamiento editorial de El Colombiano, ni las universidades e instituciones vinculadas con el proyecto.

COMENTARIOS

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

5 Comentarios

El Colombiano

Acceder

Recomendar 1

Tweet

Compartir

Ordenar por los más nuevos



... - - - - -

<https://www.elcolombiano.com/opinion/columnistas/rionegro-de-pueblo-a-ciudad-JF7557128>

## APLAUSOS Y PITOS



J. S. CABAL Y R. FARAH  
La dupla de tenistas colombianos pasó a semifinales en el torneo de



Unete a la conversacion...

INICIAR SESIÓN CON



O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).

**DARIO GOMEZ**

El cantautor protagonizó bochornoso incidente en Pasto y ofendió a los policías que cumplían su deber.



nanita821117 • hace 2 años

Publicidad política "pagada"? Que no se note que le están haciendo campaña al alcalde de Rionegro para algo... o que le están pagando algún favor o algo similar... que descaro de columna!

• Responder • Compartir >



Juan Pablo Gomez Calderon • hace 2 años • edited

El alcalde actual "Sin ego" tiene montada una gran campaña publicitaria, compuesta de vallas en varios lugares del municipio, afiches en vehículos, sin contar con un periódico local que no hace otra cosa que volearle cepillo. una de las vallas ubicadas en el estadio municipal tiene una gran foto del alcalde sosteniendo un balón, y dice "Gracias Andrés Julián Rendón...orgullo rionegrero" ¿Gracias? ¿por supuestamente cumplir con su trabajo? Además se está agradeciendo él mismo. Ningún ciudadano pagaría un peso (menos una millonada que vale una valla) para dar gracias, por nada. Nada cambia, sigue siendo un fortín político y lo peor, manejan la caja como si fuera el bolsillo propio. Falta mencionar que la alcaldía parece una agencia de modelos: un montón de muchachas pispas que no hacen sino chutarse la pelota cuando uno va a solicitar un servicio PÚBLICO. ¡Vergüenza!

2 • Responder • Compartir >



donjuan80 • hace 2 años

La columna hace parte de los mas de 15.000 millones derrochados en publicidad. Tantas mentiras en una sola página. Porque no dice que el suelo cemento se lo llevaron los aguaceros pasados, que lo vendieron como lo ultimo en guaracha y terminaron diciendo que solo era para nivelar y por eso volvieron a la placa huella, la cual ni fotos tienen porque no han hecho nada. Porque no dice que liquido un hospital solo por EGO, generando un gasto de 8500 millones cuando solo se necesitaban 1500 millones para sanearlo y tiene colapsada la red hospitalaria. Porque no dice que lo de epm es un regalo y no una venta como lo advirtieron. Porque no dice que prometió rebajar el impuso y lo subió hasta en un 400%. Porque no dice que ya tienen presupuestado para 2018 la cifra de 65.000 millones por concepto de impuestos, como quien dice los volverá a subir. Porque no dice que esta pagando favores políticos con los vienes públicos enajenándolos a terceros. Porque no dice que tiene quebrados los comerciantes del centro por su EGO de no permitir que se hiciera el parque como estaba planeado, el que solo costaba 12.000 millones y ahora su nuevo parque ya va en 31.000 millones. Porque no habla de los contratos con todos los medios para que no se publique la verdad de lo que pasa en rionegro. Todas estas mentiras se las pueden creer quienes no viven ni conocen a rionegro. El municipio esta bajo una dictadura disfrazada de democracia, se están dando un festín con los recursos de rionegro.

• Responder • Compartir >



maria belen • hace 2 años

Parece mentira si es como dice fortín político.Una mente paisa no pervertida,un gobierno bueno en medio de jaurías de autòmatas frios y sin moral, nunca es fortín político.Entre más traquito y mafioso se sea más fortín político , pues el pueblo vive en la inmediatez de sus siete dolores que no dan espera: trabajo, tranquilidad, creatividad, vivienda, salud, vestido, felicidad.

• Responder • Compartir >



Francisco Morales • hace 2 años

Publicidad política pagada.

1 ^ | v • Responder • Compartir ›

#### TAMBIÉN EN EL COLOMBIANO

##### ¿Qué se siente estar por la Luna?

6 comentarios • hace 10 horas

pedro jaramillo — ¿Qué se siente estar en Avata la luna? Esa pregunta pueden responderla Reflexiones y Diana que ...

##### Capturan a un hombre que tira huevos a un carro en paro de taxistas en ...

32 comentarios • hace 5 horas

Arturo — Gremio de gaminos!Total apoyo Avata para las plataformas virtuales de transporte.Prefiero andar en bus que ...

##### William Tesillo regresa a México tras amenazas por fallar penal en Copa ...

7 comentarios • hace 8 horas

JuanJo — Botar un penal le pasa a Avata cualquiera. Mala suerte y listo. Nada que hacer. El mundo debe seguir igual.

##### Minuto a minuto paro de taxistas en Medellín

11 comentarios • hace 9 horas

Oto Conductor — La verdad, el trabajo de Avata taxista es el más duro, eso de levantarse todos los días debiendo plata que se ...

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Añadir